

Communiqué de presse

Fribourg, le 26 mai 2021

Aline Schuwey-Hayoz, nouvelle directrice des soins à l'HFR

Aline Schuwey-Hayoz rejoint le Conseil de direction de l'hôpital fribourgeois (HFR) au poste de directrice des soins. Au bénéfice d'une solide expérience dans le domaine des soins et de la gestion d'équipe, elle entrera en fonction au 1^{er} juillet prochain. Elle succède ainsi à Suzanne Horlacher et Jean-François Menoud qui ont assuré conjointement l'intérim à la suite du départ fin 2020 de Catherine Dorogi.

Actuelle directrice des soins au Centre Neuchâtelois de Psychiatrie (CNP), Aline Schuwey-Hayoz fera bénéficier l'HFR, dès cet été, de son bagage complet, tant dans le domaine des soins que celui de la conduite d'équipe. Avant de rejoindre le CNP, cette infirmière de formation a occupé le poste de responsable des soins infirmiers dans le Département de psychiatrie à l'Hôpital du Valais. Ces deux expériences hors du canton viennent enrichir sa parfaite connaissance du domaine des soins dans le canton de Fribourg. En effet, Aline Schuwey-Hayoz, domicilié et originaire du canton, y a également acquis une solide expérience en travaillant plus de vingt ans dans les soins infirmiers à l'hôpital de Marsens, période durant laquelle elle a gravi tous les échelons. Elle a d'ailleurs assumé, entre 2008 et 2013, la fonction de directrice des soins du Réseau fribourgeois de santé mentale (RFSM).

Au bénéfice d'une formation en soins infirmiers, elle a également terminé en 2011 à la Haute école de Gestion de Fribourg un Executive Master of Business Administration in Integrated Management, en étude bilingue. Formatrice en gestion de la violence dans les soins depuis 2006, elle a assuré à plusieurs reprises des mandats dans ce domaine ainsi qu'en communication favorisant le désamorçage. Elle a d'ailleurs contribué à la mise en place de la méthode RADAR® dans plusieurs institutions de santé en Suisse romande.

Autant d'expériences et de compétences qui permettront à la nouvelle directrice des soins, parfaitement bilingue, elle parle couramment le français et l'allemand, de mener à bien les projets qui attendent l'HFR, notamment la mise sur pied des futurs centres de santé dans le cadre de la Stratégie 2030.

Renseignements

Corinne Cota, directrice des ressources humaines a.i. (entre 12h et 13h)
T +41 26 306 07 45

Marc Devaud, directeur (entre 12h30 et 13h30)
T +41 26 306 01 05